

LESERBERICHTE / RAPPORTS DES LECTEURS

Hochsommerliches Schäggelertreffen

Am Sonntag, 20. August 2023 trafen sich die Englischeschecken-Züchter aus der ganzen Schweiz im Bernbiet. Gut 30 Mitglieder waren bei den Züchterkollegen Martin Stoll, Büren a. d. A. und Jürg Aeschlimann, Bern, zu Gast. Bei Martin kommentierte der Experte Marcel Affolter in kompetenter und feiner Art die schwarzen Schecken. Und danach fand Daniel Rubin als Spitzenzüchter und erfahrener Obmann viele positive Merkmale bei Jürgs ebenfalls schwarzen Tieren. Zu erwähnen ist die klimatisch wohltuende Lage der Stallungen unter einer Baumgruppe, die wir gerne zum Mittagessen in die Pizzeria Benigni mitgenommen hätten. Herzlichen Dank der Gruppe West und allen, die zum Erfolg des Schäggelertreffens beigetragen haben. Bericht unter www.englischschecken.ch

Text und Bild: Benno Büchel



Rund 30 Mitglieder waren bei den Züchterkollegen Martin Stoll, Büren a. d. A., und Jürg Aeschlimann, Bern, zu Gast.